

8 Jahre Bürgermeister Manfred Scherer (2010 – 2018)

Ein Rückblick

Integration von Migrantinnen und Migranten

Stand: 01. 02. 2018



Integration von Migrantinnen und Migranten

Seit Dezember 2012 haben wir die ehrenamtliche Funktion einer Integrationsbeauftragten in unserer Verbandsgemeinde. Im Herbst 2014 wurde von der Bevölkerung ein Beirat für Migration und Integration gewählt.

Ehrenamtliche Bürgerinnen und Bürger engagieren sich für die Integration von Migranten und Geflüchteten.

Bei der Integration von rund. 250 Geflüchteten in unserer Verbandsgemeinde wurde der Beirat in den letzten Monaten und Jahren dankenswerterweise durch eine Vielzahl von freiwilligen Helfern aktiv unterstütz, sei es beim Betrieb der Kleiderkammern, Erlernen von Sprachkenntnissen, Sportangeboten, Hausaufgabenhilfen, Hilfestellungen bei Behördengängen, Organisation von regelmäßigen Treffen, Wohnungssuche, usw.

Im Mai 2018 wird es (nach 2014 und 2016) das 3. Fest der Kulturen in der Verbandsgemeinde geben. Dies soll die Vielfalt in unserer Verbandsgemeinde durch kulturelle und kulinarische Angebote darstellen und Einheimische und zugezogene Migranten zusammenbringen.

Die Vielzahl der Aktivitäten der Ehrenamtlichen und der Verwaltung sorgen dafür, dass sich die Migranten in unserer Gemeinschaft wohl fühlen und die Integration leichter fällt. Die rund 250 ehrenamtlichen Feuerwehrmitglieder stellen einen großen Teil ihrer Freizeit durch Einsätze, Lehrgänge und Übungen in den Dienst der Allgemeinheit.

Candal See